

PELITA

Apel Kesiapan Polsek Bojongpicung Antisipasi C3 dan Gangguan Kamtibmas Menjelang Malam Minggu

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jul 27, 2024 - 21:45



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka meningkatkan kesiapan dan kewaspadaan menghadapi potensi gangguan keamanan dan ketertiban

masyarakat (kamtibmas) menjelang malam Minggu, Polsek Bojongpicung menggelar apel kesiapan. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, pada Sabtu, 27 Juli 2024.

Apel yang berlangsung di halaman Mapolsek Bojongpicung ini dihadiri oleh seluruh jajaran personel Polsek Bojongpicung. Dalam arahannya, Kapolsek Eriyanto menegaskan pentingnya kesiapan dan kesigapan dalam mengantisipasi kejahatan C3 (curat, curas, dan curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya yang kerap meningkat menjelang akhir pekan.

"Menjelang malam Minggu, potensi gangguan kamtibmas meningkat. Oleh karena itu, kita harus meningkatkan kewaspadaan dan kesiapan dalam menjalankan tugas. Kita harus memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," ujar Kapolsek Eriyanto.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, menyampaikan apresiasinya atas kesiapan jajaran Polsek Bojongpicung dalam menjaga keamanan wilayahnya. "Saya mengapresiasi semangat dan kesiapan anggota Polsek Bojongpicung. Semoga upaya ini dapat meminimalisir tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas, sehingga masyarakat dapat merasakan keamanan yang lebih baik," tuturnya.

Dalam apel tersebut, Kapolsek Eriyanto juga memberikan arahan teknis mengenai patroli rutin dan pengawasan di titik-titik rawan kejahatan. "Laksanakan patroli secara intensif, khususnya di daerah-daerah yang rawan tindak kejahatan. Pastikan setiap sudut wilayah hukum kita dalam kondisi aman dan terkendali," tambahnya.

Kegiatan apel kesiapan ini diakhiri dengan doa bersama, memohon perlindungan dan keselamatan dalam menjalankan tugas. Dengan adanya apel kesiapan ini, diharapkan Polsek Bojongpicung dapat semakin siap dalam mengantisipasi segala bentuk gangguan kamtibmas, khususnya menjelang malam Minggu.